



学校だより

川越市立山田中学校

令和5年5月1日 発行

学校教育目標『人を尊び 本気で学び たくましく』

～ふるさと川越山田に自信と誇りを持てる生徒の育成～

小中一貫教育の推進に向けて

校長 守岡 信一

あつという間に葉桜となり、学校の木々にも若葉が萌え、新緑の力に元気をもらう季節となりました。教室には木漏れ日が差し、爽やかな風が優しく校舎を吹き抜けています。田には間もなく水が張られ、窓からは一面の美しい水田風景を見ることができるようになります。私もこの山田の風景が大好きです。生徒たちは自然に恵まれ、落ち着いた環境で心穏やかに生活しています。

過日、今年度初めての学年保護者会・部活動保護者会を実施しました。本当に多くの皆様にお越しいただきました。生徒の頑張る姿は担任に感動と元気を与えてくれます。それと同じくらい、保護者の皆様の参観は、職員にとって大きな励みとなります。ご多用の所、都合をつけてご来校いただき誠にありがとうございました。27日(土)には「体育祭」が開催されます。数年ぶりの人数制限を設けない形での開催となりますので、頑張る生徒たちに多くの声援を送っていただければ幸いです。

今年度から市教育委員会では全校で「コミュニティ・スクール」制度を取り入れます。本校においては、山田小・中学校で一つの学校運営協議会(委員9名)を組織し、義務教育9年間を一体と捉えた教育活動を行います。2日(火)に行われる「合同引渡し訓練」はその一環です。第一回の学校運営協議会は6月に予定されています。会議には小学校校長と教頭、中学校校長と教頭が参加しますので、地域からの意見等をすぐに学校教育に反映しやすいこと、また、両校校長から示す課題等に対して、地域から迅速な協力をいただきやすいことが「小中合同」の強みです。両校職員は昨年度から合同研修を行い、9年間で一貫した教科指導を行えるよう研鑽に励んでいます。本校が開校した77年前、中学校の教室が小学校敷地内にあったように、深い繋がりのある両校が、今後も協力して地域の子供たちを育てていきます。ご理解ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

